



月津小だより



小松市立月津小学校

クマ対応の登下校が続いた10月でした。保護者の皆様には、児童の登下校の安全確保にご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございます。地域の皆様も、児童の安全見守り、本当にありがとうございます。今後も対応が必要な日があるかもしれませんが、その場合はコドモンにてお知らせしますので、これからもご協力をお願いします。



【持久走の会】

10月30日に予定していた持久走の会ですが、前日の雨で運動場の状況が悪く、11月5日に延期となりました。長休みや体育の時間を使い、記録を伸ばそうと頑張っている子どもたちです。昨年の記録より、練習の記録より少しでも長く走れるよう、ご家庭でも応援をお願いします。



【児童集会】10月28日(月)

後期児童会の委員長・副委員長・書記と3年生以上の学級委員の任命式を行いました。「みんなでつくる笑顔の月津小学校」を先頭になって引っ張ってしてくれる代表の人たちです。各員会の活動予定も発表してくれました。みんなが参加できる楽しい企画もあります。みんなのための活動もたくさんあります。委員会活動をがんばる5・6年生の姿を、1～4年生にはたくさん見てほしいですね。



【児童発表会】10月29日(火)

4年生が、木場小学校で行われた児童発表会で、劇「TSUKIZUKU TARO」を披露してきました。木場小学校・日末小学校・那谷小学校の発表も見て、たくさんのことを学ぶことができました。英語のせりふで、小松市や加賀市の特産品にも触れ、伝えることを楽しむことができた4年生でした。